



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和5年5月1日  
校長 沖田 尚

## 生徒会大活躍!!

令和5年度がスタートして約1ヶ月。授業や部活動も新しくスタートし、みんなの頑張りがたくさんの場所で見られるようになりました。特に、生徒会執行部は、新入生に対してだけでなく、学校全体にその頑張りを見せてくれています。川北中学校をよりよくしていこうという気持ちが伝わってくるようで、とても頼もしく感じています。



4月の全校集会や授業オリエンテーション、部活動紹介、団色抽選会では、執行部の人たちがしっかりと進行していました。特に授業オリエンテーションでは、『自ら伝えてつなげる学びへ～一人一人が輝ける温かい授業をめざして～』という今年の川北中学校がめざす授業の姿を、「かわきた授業スタイル」と「授業のルール4カ条」を交えて、わかりやすく説明していました。授業は、先生が一方向的に生徒に教える場ではなく、教室にいる生徒と先生と一緒に創りあげていくものです。授業が楽しくなるのもつまらなくなるのも、先生と皆さん次第です。そんな意味では、生徒会が先頭になって「温かい授業を創っていきましょう」と呼びかけてくれたのがとてもうれしく思えました。



また、新

入生にとって初めて経験するクラス討議についても、生徒会執行部の皆さんが1年生すべての学級に入り、進め方や議案の内容についてサポートしていました。1年生は、学級からの意見を吸い上げて学校全体の生徒会を動かしてしていくという、組織的で民主的な生徒会活動を学んでくれたと思います。生徒会執行部の皆さん、ありがとうございました。



# 川中 SF に向けて

5月24日(水)開催予定の川中SF(スポーツフェスティバル)に向けて準備が進んでいます。先日、団色抽選会があり、各学級の団所属が決定しました。

1,2年生は学級会長が、3年生は団長が団の色のカードを引き、今年の団の編成が決定しました。また、今年の川中FSのスローガンも発表されました。また、動画を使った種目の紹介があり、教室に戻ってから選手決めを行いました。川中SFに向けて着々と準備が進んでいます。



## 今年の川中FSスローガン

『心を一つに深まる絆 川中SF 咲(えみ)満開!!』

	3年生	2年生	1年生	団長	副団長
赤団	1組	2組	1組		
白団	2組	1組	3組		
青団	3組		2組		

## スマホ・ケータイ安全教室&人権教室

4月26日(水)午後、全校でスマホ・ケータイ安全教室&人権教室を行いました。講師はNTTドコモさんで、オンラインで行いました。途中、グループワークがあり、お互いの考えを交換することで、よりスマホやケータイの使い方について考えが深まりました。授業参観を兼ねているため、保護者の方にも参加していただき、スマホ・ケータイの安全な使い方について学習しました。



また、川北町人権擁護委員の穴田さん、酒井さん、畑中さんも来校してくださり、穴田さんから、自分の悩みを相談することの大切さやSOSミニレターの紹介についてのお話がありました。この日、人権擁護連合会からはボールペンと悩みがある時に電話相談できるカードがプレゼントされました。学校でもそれ以外でも、助けてくれたり手を差し伸べてくれたりする大人がいることを知ってください。